

Título: **Culminó el traslado de los tres coches que reforzarán la Línea 2 del Biotren**

## Culminó el traslado de los tres coches que reforzarán la Línea 2 del Biotren

EFE Sur informó que el proceso de traslado de coches que completarán el tren modelo que reforzará la Línea 2 del Biotren entre Coronel y San Pedro de la Paz, ha finalizado.

Según se informó, los tres coches ya se encuentran en el Patio Biobío, a un costado de la Estación Juan Pablo II en San Pedro de la Paz, y durante la se-

mana se trabajará en su puesta a punto que incluye la unión de los tres coches y la instalación de los mecanismos de transmisión eléctrica respectivos.

El gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, afirmó que "terminó la madrugada del domingo con éxito el traslado del Biotren al sur del Río Biobío, lo que permitirá

incrementar en un 17% la oferta de servicios para atender de mejor manera la mayor demanda que esperamos en marzo. En esta actividad, que fue de alto impacto y precisión, participaron profesionales de EFE Sur, Carabineros resguardando con la escolta necesaria para el traslado de este tren, culminó con éxito y es una

medida más para estar preparados dentro del plan de contingencia".

Cabe destacar que con este nuevo tren la Línea 2 del Biotren incrementará la oferta de servicios pasará de 77 a 90. Además, se espera tener una frecuencia, en hora punta, de 13 minutos, lo que significará la entrega de un servicio más eficiente. ☺



INCREMENTO DE OFERTA SE DARÍA EN MARZO.